



PAROISSE RÉFORMÉE
LE JORAN

RAPPORT D'ACTIVITÉ 2024

VERSION LONGUE
(ENFANCE, TERRE NOUVELLE ET CCL DE BOUDRY)

J'ai recours à toi, Seigneur,
Ne me laisse pas déçu-e, jamais !
Psaume 31, 2a

1. MOT DU PRÉSIDENT	4
2. ORGANES PAROISSIAUX.....	5
2.1. ACTIVITÉ DU CONSEIL DE PAROISSE.....	5
2.2. RAPPORT DU COLLOQUE	7
2.3. DÉLÉGATION AU SYNODE	8
3. CENTRES D'ACTIVITÉ.....	9
3.1. CA CULTES.....	9
3.1.1. <i>Vie culturelle</i>	9
3.1.2. <i>Cultes de bénédiction</i>	10
3.2. CA ENFANCE ET FAMILLE.....	11
3.2.1. <i>Éveil à la foi œcuménique (3 à 6 ans, parents-enfants)</i>	11
3.2.2. <i>Mères en prière à Boudry</i>	11
3.2.3. <i>Culte de l'enfance (6-9 ans)</i>	11
3.3. CA JEUNESSE.....	13
3.3.1. <i>Le Passeport KT</i>	13
3.3.2. <i>Le KT</i>	13
3.3.3. <i>L'Étoile</i>	14
3.4. CA MANIFESTATIONS.....	15
3.5. CA ANIMATION ET FORMATION	16
3.6. CA DIACONIE ET ENTRAIDE	17
3.6.1. <i>Groupe PartageS et Chaîne de prière</i>	17
3.6.2. <i>Visites</i>	17
3.6.3. <i>Table de l'Amitié</i>	18
3.6.4. <i>À la Rencontre</i>	18
3.7. CA TERRE NOUVELLE.....	20
3.8. CA COMMUNICATION	22
3.9. CA INTENDANCE ET FINANCES.....	23
4. CONSEILS DE COMMUNAUTÉ LOCAUX – CCL – ET GROUPE DE COMMUNAUTÉ LOCAL – GCL.....	24
4.1. BEVAIX.....	24
4.2. BOUDRY.....	24
4.3. ST-AUBIN.....	26
4.4. CORTAILLOD	27
5. ŒCUMÉNISME.....	29
5.1. POLO.....	29
5.2. JMP	30
6. STATISTIQUES	31
7. SOUTIEN.....	31

1. MOT DU PRÉSIDENT

Évoquées plusieurs fois dans les comptes-rendus du Conseil de paroisse, des « tensions internes » auront quelque peu coloré le quotidien du Joran. Sans pour autant péjorer la richesse des activités paroissiales.

Comme dans n'importe quelle famille dont les membres tiennent les uns aux autres, les relations ne sont pas toujours aisées. Entre les bénévoles du Conseil de paroisse et l'équipe des professionnels du Joran, les liens auront été mis à l'épreuve, les attentes des uns et des autres n'étant quelquefois pas les mêmes. Entre le Conseil de paroisse et les fidèles aussi, les rapports se sont occasionnellement tendus, le désir de maîtriser les réalités financières du premier paraissant excessif aux seconds : ainsi, le fait d'envisager l'abandon des salles de paroisse de Bevaix et de Boudry, dont le Joran n'est pas propriétaire, a provoqué une onde de choc et il aura fallu une assemblée de paroisse extraordinaire pour mieux se comprendre et trouver un compromis. Mais, et c'est remarquable, grâce à l'engagement de tous, l'activité de la paroisse n'en a pas souffert : les multiples prestations offertes tout au long de l'année en témoignent.

Jacques Laurent

2. ORGANES PAROISSIAUX

2.1. Activité du Conseil de paroisse

Jacques Laurent (président), Christine Landry, Béatrice Reynaud, Anne Vuille, Véronique Wildi, Daniel Schneider, Laurent Schneider, Sylvane Auvinet, Christine Phébade et (dès août) l'ensemble des ministres.

Du CP 237 au CP 246 – la numérotation des séances du Conseil de paroisse a débuté avec la création du Joran, en 2003 –, plusieurs dossiers d'importance ont été discutés et certains domaines ont évolué : l'offre du Joran étant organisée en centres d'activité (ci-après CA), on peut ainsi les passer en revue. Observant une perte annuelle de quelque 30'000 francs par an, le CA Intendance et Finances a mené une politique éclairée d'austérité. Le CA Cultes a maintenu son tournus au bénéfice des quatre lieux de vie, malgré un difficile équilibre, notamment lors des célébrations des fêtes religieuses. Le CA Manifestations a tenu avec rigueur le calendrier des animations en évitant les collisions de dates. Le CA Diaconie avec À la Rencontre a soutenu les bénévoles par des formations, la présence au côté des requérants d'asile restant très active. Les CA Enfance et Jeunesse ont accompagné l'offre de formation aux jeunes enfants et à leurs familles, et, en symbiose avec la BARC, celle destinée aux plus âgés. Le CA Terre Nouvelle a largement atteint la cible. Enfin, le CA Communication a travaillé à une information attractive

dans le cadre du journal de la région et, bien sûr, de Réformés.

Jacques Laurent

2.2. Rapport du Colloque

Sylvane Auvinet (modératrice), Cécile Mermod Malfroy, Christine Phébade, Jean-Marc Leresche, Catherine Borel et Karin Philidius (desservantes).

Le colloque se réunit toutes les trois semaines à Cortaillod, ce qui lui permet de prendre une pause au Café du mardi ou avec Anne-Catherine Baumann.

Les pompes funèbres locales ont apprécié la soirée de rencontre organisée par le colloque, et deux séances avec les collègues du Val-de-Travers et de la BARC ont permis d'organiser le futur SIAD (service d'accompagnement du deuil).

Dès avril, le Conseil synodal accorde à Sylvane Auvinet un 10% pour À la Rencontre et Christine Phébade passe à 80%, prenant la responsabilité de la communication.

Le Conseil paroissial de juin décide la participation de tous les ministres à ses séances, à l'exception de Jean-Marc Leresche qui voit sa mission davantage centrée sur la Jeunesse, honorant ainsi le partenariat Joran – BARC. Cécile Malfroy retrouve un 50 % et la collaboration avec Catherine Borel et Karin Philidius se renouvelle avec reconnaissance jusqu'à fin août 2025.

Sylvane Auvinet

2.3. Délégation au Synode

Sylvane Auvinet, suppléante Christine Phébade (députées ministres), Nicole Humbert-Droz et Christine Landry (députées laïques).

Lors du Synode du 5 juin à Evologia, les résolutions concernant les aspects organisationnels du service interparoissial SIAJ ont été adoptées, ainsi que celles ayant trait à la mise sur pied d'un système planifié et régulier d'échanges de chaires le 3^{ème} dimanche du mois, en lieu et place d'un service interparoissial des cultes.

Le Synode du 11 décembre à Montmirail a débattu du budget 2025 en lien avec une nouvelle politique financière et immobilière de l'EREN. Il a aussi avalisé la suppression de la cible garantie « Terre Nouvelle » dès 2025. Chaque paroisse aura néanmoins à mener quatre actions annuelles en faveur de l'entraide.

La séance de relevée du 29 janvier 2025 n'a pas permis d'accord sur la mission spécifique « Église et société », et le dossier est renvoyé à juin 2025.

Christine Landry

3. CENTRES D'ACTIVITÉ

3.1. CA Cultes

Marianne Fornachon (Bevaix), Daniel Landry (Boudry), Béatrice Reynaud (La Béroche) et Sylvane Auvinet. Il manque toujours une personne de Cortaillod.

3.1.1. Vie culturelle

Une quinzaine de cultes a été célébré dans chacun des lieux de vie, sans compter les cultes spéciaux (Unité, Bénédiction, Veillées).

En prolongement de notre soirée des officiants ayant pour thème « Liturgie et Architecture », nous échangeons autour de l'idée d'organiser un lieu d'accueil ou de recueillement de style « petite chapelle » dans l'un ou l'autre des temples selon la place disponible. Ce projet ne s'est pas encore concrétisé.

En fin d'année nous prenons connaissance que l'EREN propose aux paroisses des échanges culturels inter-paroissiaux. Une discussion en CA Cultes doit encore avoir lieu au sujet de son organisation et un protocole devra être validé par le CP en début d'année 2025.

Relevons également que, dans le courant de cette année, quatre cultes ont été célébrés par Daniel Landry, prédicateur laïc, ceci sur Boudry et St Aubin. Signalons par ailleurs que Daniel Landry fait partie depuis peu de la Commission de consécration de l'EREN.

Béatrice Reynaud

3.1.2. Cultes de bénédiction

Christine et Daniel Landry, Anne et Christian Nussbaum, Denis Perret, Christine Phébade, Sandra Depezay, Jean-Marc Leresche.

Deux cultes ont été célébrés en 2024, et malgré le peu de participants cette régularité sera maintenue. Le groupe est unanime à penser que ces cultes font beaucoup de bien et qu'ils ont toute leur place.

Le thème est proposé par les membres lors de séances de préparation (trois par culte). Différentes formules de bénédiction ont été testées. Le groupe reste attentif à ce qui est vécu dans d'autres Églises ou proposé par des théologiens comme Elisabeth Parmentier, qui a écrit un excellent livre sur le sujet.

Lors du dernier bilan, le groupe décide d'en faire, dès 2025, une activité paroissiale du samedi en fin d'après-midi à la cure de Boudry, tout en gardant la dénomination de *culte de louange et de bénédiction*. L'apport des deux aumôniers (de rue et des Requéranants) est un atout. Outre leurs compétences, ils veillent à la transmission de l'information et au transport des personnes intéressées à se joindre au culte.

Christine Phébade

3.2. CA Enfance et famille

Anne Vuille (responsable), Christine Phébade, Cécile Malfroy, Aline de Bona, Fabienne Chappuis, Annette Moret. Nous avons pris congé de Marianne Fornachon.

3.2.1. Éveil à la foi œcuménique (3 à 6 ans, parents-enfants)

En 2024, nous avons poursuivi la collaboration avec les paroisses de la Barc et de la Cote, ainsi qu'avec la paroisse catholique. Environ 10 enfants ont participé à ces rencontres proposées alternativement à Boudry et Colombier jusqu'en juin, puis uniquement sur Boudry à partir de septembre.

Les 6 célébrations dont une sortie nature avaient pour thème les 5 sens.

3.2.2. Mères en prière à Boudry

Un groupe de mères en prière continue de se réunir régulièrement à Boudry. C'est un espace de partage, de soutien et de prières qui rend visible la présence de Dieu au quotidien dans nos vies, celles des enfants et de nos églises.

Cécile Malfroy

3.2.3. Culte de l'enfance (6-9 ans)

Théo-Goùters

Les inscriptions de la rentrée 2024 sont stables par rapport à 2023.

Une vingtaine d'enfants suivent régulièrement les rencontres hebdomadaires avec Cécile Malfroy. (1 groupe à Bevaix, 2 groupes à Boudry).

Service Pâques

Cécile a collaboré à Service Pâques avec d'autres communautés chrétiennes. Dans ce cadre, un rallye dans la ville de Boudry a été proposé durant tout le temps des vacances d'avril.

Samedis des enfants

L'équipe a animé 5 samedis dont une sortie à la ferme et une Escape Game à Noël.

Christine Phébade et Cécile Malfroy sont soutenues par les monitrices bénévoles.

Cultes familles

Les familles ont participé à 5 cultes dont le culte de rentrée au bord du lac et la fête de Noël des enfants, joyeuse et colorée, grâce au talent du pasteur illusionniste Stéphane Rouèche et de la conteuse Jo Rollier.

Christine Phébade

3.3. CA Jeunesse

Note : les activités Jeunesse suivent l'année scolaire, ainsi chaque rapport évoque deux volées.

Répondant du CA : Anne Vuille (CP), Jean-Marc Leresche

3.3.1. Le Passeport KT

Diane Friedli, Jean-Marc Leresche, Antoine Staffelbach (camp), Yves Bourquin (camp), Sophie Tschanz (camp), Sarah Platz (camp), groupe de l'Étoile

Ce sont près de 50 jeunes âgés de 11 à 14 ans qui ont participé aux cinq rencontres durant l'année. Entre activités en extérieur, chasse aux citations au temple, discussions et animations diverses autour de la Bible, le Passeport KT permet d'aborder des thématiques essentielles. Le moment le plus attendu est évidemment le camp d'été qui, cette année, a pris ses quartiers sur les hauteurs de Vicques (JU), transformé pour l'occasion en une école de sorciers, imitant celle de Poudlard de la saga Harry Potter. Dès l'automne, les rencontres regroupent tous les âges (de la 7H à la 10H).

3.3.2. Le KT

Diane Friedli, Jean-Marc Leresche, Antoine Staffelbach, Quentin Beck (jusqu'au 31 juillet), Sophie Tschanz, Julie Jeanneret, Sarah Platz, groupe de l'Étoile.

Deux moments forts de l'année : le week-end de printemps au Camp de Vaumarcus et le camp de la Bégude en Valais autour de l'Ascension, organisés et vécus avec la paroisse de Val-de-Travers - heureuse initiative du fait du nombre de KTs dans chaque région. Le culte de fête au temple de St-Aubin a réuni les familles et amis des KTs du Joran et

de la BARC autour d'une belle fête et sous le soleil. Enfin, en novembre, les différents groupes de l'EREN ont participé à la deuxième édition du Festival BREF (Battement réformé) à Morges, réunissant de nombreux jeunes des Églises réformées de Suisse romande.

3.3.3. L'Étoile

Antoine Staffelbach, Diane Friedli, Jean-Marc Leresche (suivi de formation), Quentin Beck (jusqu'au 31 juillet).

S'il est un motif de fierté, c'est bien l'engagement des jeunes de l'Étoile dans les animations et les camps du Passeport KT et du KT. Parmi eux, Hermine Verdan et Sarah Platz ont reçu leur diplôme JAC* en octobre. Ce n'est pas seulement un « papier » de plus, mais la reconnaissance de tout le travail que cela implique : week-ends de formation, engagements pratiques, mise en œuvre d'une animation et validation d'un travail écrit. Tout cela représente pour chacune au moins 500 heures dédiées au KT. Un tel diplôme est un vrai atout dans un CV et la recherche d'un premier emploi.

**JAC (Jeune Accompagnant de Camp) : ce diplôme valide des impératifs de formation théorique, pratique et théologique au terme d'un parcours de trois ans.*

3.4. CA Manifestations

Christine Phébade, Sophie Wyss, Ingrid Tripet, Lucienne Serex, Véronique Wildi.

Le CA s'est rencontré quatre fois et a accueilli Lucienne Serex, représentante de Bevaix, qui a rejoint l'équipe en novembre.

Il a organisé le culte de rentrée du 1^{er} septembre à la Tertillière, à Cortaillod, suivi d'un apéritif et d'un repas canadien. Magnifique journée ensoleillée dans un cadre idyllique au bord du lac !

Enfin, le CA poursuit le recensement des manifestations des différents lieux de vie (paroissiaux et communaux), manifestations qui se trouvent sur le site internet à l'adresse www.eren.ch/joran/événementsparoissiaux/.

Véronique Wildi



Culte de rentrée à la Tertillière.

3.5. CA Animation et formation

Une conférence-débat autour du livre *Le Bâtard de Nazareth* a remporté un vif succès en février à St-Aubin.

À Bevaix aussi, le public a été nombreux à s'intéresser aux conférences d'automne (cf. point 4.1.).

Une nouvelle activité intitulée *Prier avec son corps* a vu le jour à St-Aubin, animée par la pasteur Sylvane Auvinet. Elle utilise la pratique du yoga pour stimuler l'ancrage spirituel.

Un exemple, partant du Psaume 1, 1-3 :

Heureux ... qui trouve son plaisir dans la loi de l'Eternel...

Il est comme un arbre planté près d'un cours d'eau.

Il s'agira de bien enraciner ses pieds au sol et, à travers des instructions précises, établir la verticalité et la stabilité du corps, puis de se concentrer sur la respiration et lâcher prise. Ainsi les participant-e-s expérimentent à la fois leurs propres forces et celles qui leur sont données.

Sylvane Auvinet

3.6. CA Diaconie et entraide

Christine Phébade, Christine Landry, Sylvane Auvinet (À la Rencontre).

3.6.1. Groupe PartageS et Chaîne de prière

Le groupe PartageS s'est réuni dix fois, avec une moyenne de 12 participants à chaque rencontre. Les deux thèmes de l'année se sont intitulés :

- *Job l'insoumis, un chemin de sanctification ? et*
- *Christianisme et ésotérisme : soif de spiritualité, que dit la Bible ?*

Les rencontres débutent par un souper canadien, suivi d'un temps de partage d'environ une heure et demie.

La Chaîne a fonctionné au travers de rencontres de prière et de partage tous les 3èmes lundis du mois à Cortaillod. Un document confidentiel de mise à jour des différentes demandes est adressé mensuellement à tous les membres, pour leur prière personnelle. Ils ont prié régulièrement pour toute personne dont la demande de prière leur a été relayée.

Christine Landry

3.6.2. Visites

Christine Phébade, Christine Landry, Anne-Marie Peter, Gilbert Burgat, Madeleine Bindith, Ingrid Tripet, Pierrette Schaerer.

Le groupe, composé de bénévoles formé-e-s, s'est retrouvé trois fois, en présence de l'aumônier Daniel Galataud.

En août, l'équipe a eu le plaisir de célébrer un culte diaconal au temple de Bevaix.

En novembre, Carmen Burkhalter a animé une matinée de formation sur le thème de la « Visite à la manière du Christ ».

Selon le concept de communauté bienveillante, le groupe a effectué de nombreuses visites, en EMS et à domicile. Il s'assure du suivi des paroissiens du grand âge, des malades et des endeuillés.

Christine Phébade apporte la cène à domicile, sous forme d'un mini-culte, aux paroissien-nes qui ne peuvent plus venir aux cultes, spécialement durant les temps forts liturgiques, ou sur demande. Une initiative très appréciée.

3.6.3. Table de l'Amitié

Dès janvier, un projet diaconal de « table ouverte » a vu le jour à la Maison de paroisse de Cortaillod. Il a pris fin en juin pour poursuivre sa mission dans d'autres locaux et sous une autre bannière.

Christine Phébade

3.6.4. À la Rencontre

Une vingtaine de bénévoles organise chaque semaine deux permanences d'accueil pour les requérant-e-s d'asile. L'installation du Collectif agricole Les Hirondelles à Pontareuse a permis de belles collaborations, notamment lors du Noël d'À la Rencontre où Les Hirondelles et la ferme de Trois-Rods ont offert une soupe au chaudron. Une autre fête, en juin, a réuni les enfants et familles du CFA avec leurs institutrices, autour du musicien sénégalais Sankoum Cissokho.

En outre, la candidature d'À la Rencontre a été proposée pour le prix *Salut l'Étranger* et deux reportages ont été réalisés : par Fondia en juillet et par Canal alpha le 26 décembre. Ils sont à regarder sur le site paroissial : www.eren.ch/joran/a-la-rencontre-asile/temoignages/

Sylvane Auvinet

3.7. CA Terre Nouvelle

Edith Béguin, Catherine Destribois, Josiane Elzingre, Danielle Loeffel, Anne-Marie Rognon, Sylvie de Montmollin (responsable), Christine Phébade Yana Bekima (animatrice) + une équipe de bénévoles.

En 2024, le groupe a accueilli avec reconnaissance deux nouvelles recrues. Il s'est réuni 10 fois en séance et a participé à un Conseil paroissial en avril pour exposer nos joies et nos difficultés. Ce qui a permis une meilleure visibilité des activités Terre Nouvelle de la paroisse.

Lors de la **Campagne de Carême de l'EPER** « Moins, c'est plus » sur la Justice climatique, nous avons tenu des manifestations œcuméniques dans les 4 lieux de vie : une messe avec le curé, un culte avec Yvena Garraud-Thomas, des soupes, des ventes de roses et du pain du partage, une semaine de Jeûne à laquelle huit personnes ont participé et se sont retrouvées chaque jour pour un temps de méditation.

Le **Fil Rouge** « Souveraineté alimentaire » en Bolivie avec Mission 21 a pris fin après 4 années de notre soutien. Nous avons célébré un dernier culte en avril suivi d'un apéritif bolivien.

Bilan

L'équipe s'est retrouvée en juin pour évaluer l'année écoulée, pour discuter de l'année à venir et élaborer un calendrier de nos activités.

L'équipe TN a animé la célébration œcuménique du dimanche du **Jeûne Fédéral**, avec la participation de membres des Eglises de la POLO. L'offrande était destinée au soutien pour les femmes de l'Île d'Idjwi au Sud-Kivu en RDC.

Lors de la **Campagne d'Automne de DM** « Cultivez ce qui est juste ! », nous avons découvert le Secaar (Service chrétien d'appui à l'Animation rurale). La paroisse a soutenu un projet au Bénin, lors du culte. Des sachets de graines mellifères ont été vendus pour promouvoir la biodiversité dans nos jardins.

Notre présence auprès de la population en dehors des locaux de paroisse :

Avec nos Marchés Solidaires TerrEspoir, nous avons été actifs 3 samedis au marché de Boudry, 2 jours au Marché des Saveurs de Bevaix et 10 vendredis à la Maison de Paroisse de Cortaillod.

Une **balade**, appelée **Lôvrée** (veillée d'automne), organisée en novembre au domaine de la famille Loeffel, a attiré une trentaine de personnes : glanage sous les noyers, contes, dégustations d'automne autour du feu.

Merci à Muriel de Montmollin, à Christian et Danielle Loeffel. Nous organiserons une balade en 2025 car cette nouveauté a eu du succès et a beaucoup plu.

Gratitude

Un grand MERCI pour votre soutien ! Grâce à votre générosité, vous avez offert CHF 10'422.26 par la cible garantie, CHF 30'078.00 en dons directs (cible donateurs), pour un total de CHF 40'500.26. Grâce à vous, il n'a pas été nécessaire de prendre de l'argent dans la caisse de la paroisse pour honorer la cible.

L'équipe TN de la paroisse du Joran

3.8. CA Communication

Christine Phébade et Sylvane Auvinet

Depuis septembre 2023, Christine Phébade assure la gestion du site de la paroisse. Elle peut compter sur le soutien de Nicolas Friedli, chargé de communication EREN. Elle conçoit des flyers pour certaines activités et veille à l'impression et la diffusion de ceux-ci, en collaboration avec la secrétaire Anne-Catherine Baumann. Elle rédige également les textes d'information destinés aux journaux (Littoral Région, Réformés, Info'Cort) selon l'échéancier des parutions. Le Conseil paroissial a défini le budget, le format et la fréquence du Littoral Région. Un appel à soutenir le journal Réformés a été envoyé aux paroissiens.

Sylvane Auvinet a la responsabilité des rapports annuels et de la commande de cartes de vœux.

Madame Anne Nussbaum poursuit fidèlement la rédaction de la Feuille mensuelle paroissiale.

Christine Phébade

3.9. CA Intendance et finances

Laurent Schneider (responsable des bâtiments), Daniel Schneider (responsable des finances)

Pour l'exercice 2024, les propositions d'austérité proposées par le CA et acceptées par le CP ont porté leurs fruits : à quelques centaines de francs près, le résultat est équilibré, alors que le budget présentait une perte de 26'130.-. Le suivi régulier des dépenses et la planification d'appels ciblés au cours de l'année ont permis de limiter la perte à 927.-. Un cordial merci aux nombreux donateurs.

Le bon résultat d'exploitation des MP de St-Aubin et Cortailod compense les pertes enregistrées au niveau des cures de Bevaix et Boudry. Il faut relever la mobilisation d'un groupe de paroissiens de Bevaix qui a permis de limiter l'excès des charges à 6'500.- (11'500.- en 2023).

Merci à Thierry Beuret pour ses conseils et à Anne-Catherine Baumann, secrétaire paroissiale.

Informations sur les salles : www.lejoran.ch

Conditions de location et réservations : secrétariat - joran@eren.ch ou 032/841 58 24.

Daniel Schneider

4. Conseils de communauté locaux – CCL – et Groupe de communauté local – GCL.

4.1. Bevaix

Véronique Zbinden et Catherine Borel, référente.

Dans l'espoir de conserver la salle de paroisse de Bevaix, un groupe de paroissiennes s'est réuni à plusieurs reprises et a décidé d'organiser quelques conférences d'octobre à décembre : *le Graal* et son auteur Chrétien de Troyes par Lucienne Serex, le travail et la mission humanitaires des *Mercy ships*, un après-midi jeux ouvert aux familles avec un animateur, enfin un partage de chants de Noël avec la pianiste Véronique Gobet. Tous sont venus bénévolement, la collecte, recueillie à l'issue des rencontres, étant destinée à la paroisse du Joran. Les organisatrices expriment leur satisfaction quant à la bonne participation du public.

En février a eu lieu le souper langue avec Lucienne Serex comme animatrice et en juin la *Garden Party*.

Catherine Borel

4.2. Boudry

Christine Phébadé, référente, Catherine Biedermann, Carole Durgnat Lopez, Kathy Roth, Ingrid Tripet, Annelise von Niederhäusern.

Séances

Le CCL s'est réuni 5 fois à la cure pour gérer la vie communautaire et veiller à l'entretien des locaux, la gestion des cultes, le nettoyage de la sacristie.

À la suite d'un dégât d'eau, les placards de la cuisine ont dû être réparés.

Cultes

Un culte par mois selon le tournus du tableau des cultes. Les officiants sont « coachés » par Daniel Landry qui fait le lien avec le CA cultes. Une soirée, à laquelle ils sont invités, leur est consacrée en février.

Marchés

Une équipe, sous la houlette de Carole Durnat Lopez, a tenu le stand paroissial lors des 6 marchés, d'avril à octobre. L'enthousiasme des bénévoles a contribué à son succès.

Quelques personnes ont participé à un atelier de fabrication de tresses.

Lors du repas annuel au Foyer de la salle de spectacles, 50 assiettes ont été servies

Le comité a offert un souper- fondue aux bénévoles du marché.

Agneau pascal

Une cinquantaine de personnes a participé à la célébration de l'Agneau pascal, organisé par l'équipe de Boudry à la MESEC, dans une ambiance familiale et chaleureuse. Une chorale improvisée a animé la liturgie du Repas.

Animations à la cure

Des animations variées, orchestrées par Catherine Biedermann, ont attiré un public ravi (Soupe des voisins, atelier de Noël, dédicaces de livres, concert de Noël, repas de fin d'année). Un programme est en cours d'élaboration pour 2025.

La Chapelle et le temple

La chapelle est régulièrement utilisée pour le Culte de l'Enfance, des accompagnements individuels et des temps de prière.

Le temple est ouvert tous les vendredi après-midi.

Catherine et Lucienne accueillent qui veut bien y entrer.

Les 30 ans de l'orgue ont été fêtés lors d'un culte spécial en décembre.

Liens avec la Commune

Le CCL participe également aux manifestations locales (Assemblée du Fonds Suchard, Service Pâques en collaboration avec les Eglises chrétiennes de Boudry, la Fête nationale, la soirée d'accueil des nouveaux habitants, Pavés en folie, le Noël des aînés, Noël en commune).

Madame Anne-Lise Von Allmen remplacera Christine Phébade au comité de Noël en commune en 2025.

Visites

La référente visite autant qu'elle le peut les paroissiens malades ou isolés.

Merci !

Le Conseil de communauté locale remercie les bénévoles et les participants pour leur fidèle soutien.

Christine Phébade

4.3. St-Aubin

Sophie Wyss (manifestations), Fabienne Vuillermet et Laurent Porret (logistique), Béatrice Reynaud (activités culturelles), Sylvane Auvinet (référente).

Le CCL a pour but d'animer le LDV de La Béroche par des activités qui rassemblent les paroissien-ne-s et de faire connaître la paroisse sur un terrain plus large. Il s'est rencontré cinq fois en 2024.

En juillet, il a le plaisir d'offrir un dîner spaghetti à une trentaine de bénévoles du LDV.

En fin d'été, les « Gaufres » du Joran sont fort appréciées à la Braderie bérochale, tout au long de la journée.

Dès septembre, un café communautaire se réunit le mercredi une fois par mois. Une dizaine à une vingtaine de personnes le fréquentent régulièrement.

En automne, le dîner « Chasse » rencontre un vif succès auprès des paroissien-ne-s et des habitant-e-s de la contrée.

Enfin, le CCL organise la veillée de Noël avec son vin chaud et sa petite forêt de sapins.

Il a également le souci de faire connaître la Maison de paroisse afin qu'elle puisse être utilisée le plus souvent possible.

Béatrice Reynaud

4.4. Cortaillod

Chantal Schneider (responsable), Christine Phébade (référente), Madeleine Bindith, Ursula Matile, Daniel Schneider, Margrit et Hugues Spichiger, Sylvie de Montmollin, Guy de Montmollin, Véronique Wildi.

Le groupe s'est réuni trois fois. Il coordonne le service des officiants pour les cultes et les événements locaux, s'informe de l'actualité du Joran et veille à la bonne tenue de la Maison de paroisse.

En 2024, à Cortaillod, environ 80 bénévoles se sont mobilisés dans l'organisation et la tenue des stands de la

Fête nationale et de la Fête de la Vendange. Ces engagements sont une bonne source de revenus.

La fête des 250 ans de la Maison de paroisse a été l'occasion de partager une sympathique agape autour de l'histoire de ce lieu.

Pour annoncer la fête de Noël, les personnages de la crèche ont réinvesti le parvis du temple, avec un message et du vin chaud.

Quant au Café du Mardi, il est un rendez-vous incontournable de la semaine pour bon nombre de paroissiens.

Le groupe des tricoteuses rassemble également ses adeptes chaque jeudi.

Les liens avec la Commune se sont concrétisés lors de la soirée d'accueil des nouveaux arrivés, puis du souper de Noël des aînés, ainsi que lors de l'inauguration des vitraux au cimetière.

Christine Phébade et Chantal Schneider

5. Œcuménisme

5.1. POLO

Dominique et Philippe Laude (Église évangélique de La Béroche), Père Luc Bucyana et Christine Oswald (Église catholique romaine), sœur Lauranne (Grandchamp), Michèle et Nils Friedl (Armée du Salut) et Sylvane Auvinet.

L'Armée du Salut a accueilli chaleureusement les fidèles lors de la célébration pour l'Unité des chrétiens, préparée par une équipe du Burkina Faso. Un montage son et photos racontait l'accueil de trois visiteurs par Abraham aux chênes de Mamré et une soupe a été partagée en signe d'hospitalité.

Toujours à l'Armée du Salut s'est tenue la *lectio divina*, menée par une sœur de Grandchamp sur Éphésiens 3, 14-21.

Que vous puissiez comprendre quelle est la largeur, la longueur, la profondeur et la hauteur de l'amour du Christ !

Début novembre, le spectacle de la Marelle a remporté un vif succès. La salle sous l'église catholique de Boudry était pleine. Le public a été amené à réfléchir à la portée du pardon dans cette pièce d'Eric-Emmanuel Schmitt : *La vengeance du pardon*.

Sylvane Auvinet

5.2. JMP



Weltgebetstag Schweiz
Journée mondiale de prière Suisse
Giornata mondiale di preghiera Svizzera

« S'informer pour prier – prier pour agir »

Deux équipes œcuméniques ont préparé et célébré la JMP, Bevaix-Cortailod et La Béroche.

La liturgie de la JMP du 1^{er} mars a été étudiée par des femmes de la Palestine. Thème : « ... par le lien de la paix ... », Éphésiens 4, 1-7.

Sujet difficile vu la guerre dans le pays. Réflexions à partager pour rester en communion. Témoigner et prier pour la paix dans le monde.

C'est une force, un lien, un signe donné par les femmes actives dans la préparation de la Journée mondiale de prière.

Belle affluence lors de nos deux célébrations.

Gertrude Barraud

6. STATISTIQUES

À fin 2024, le Joran compte 5291 paroissiens

	2019	2020	2021	2022	2023	2024
Baptêmes	8	3	7	15	11	5
Mariages	4	2	2	1	0	3
Services funèbres	63	59	40	58	44	49
Paroissiens	6214	5990	5754	5621	5468	5291
Diminution	-13	-224	-236	-133	-153	-177

7. SOUTIEN

CCP 17-378780-2

Paroisse du Joran
Place du temple 17
2016 CORTAILLOD



IBAN : CH36 0900 0000 1737 8780